



"Jeunes en Librairie" : A la rencontre de l'univers du livre.

publié le 17/06/2024 - mis à jour le 18/06/2024

Descriptif :

Dans le cadre de l'opération "Jeunes en librairie", les élèves des deux dispositifs Ulis et le groupe des élèves allophones ont depuis janvier participé à plusieurs activités avec les livres au centre du projet.

En janvier, c'est à la médiathèque que se sont d'abord rendus les élèves. Grâce à **Baptiste Brouillet, l'un des médiathécaires**, ils ont découvert ce lieu et ont pu comparer le fonctionnement avec celui du CDI. Ils ont emprunté des livres pour eux mêmes et pour le projet de lecture à l'école maternelle de La Clairière.

En février, **Natalia Bouis, la libraire** de "La Librairie du Rivage" a reçu les élèves par petits groupes pour présenter sa boutique, parler de son métier et de la chaîne du livre (du manuscrit au lecteur).

En mars, autre étape de la découverte de l'univers du livre, la rencontre avec **l'auteur Mathias Arégui** dans le cadre du salon du livre "Je lis mômes".

Fin mai, **Paul Gatignol, imprimeur**, a accueilli le groupe pour présenter son imprimerie et son activité.

Après être retournés à la médiathèque et avoir réemprunté des albums, les élèves ont pour la deuxième fois de l'année raconté des histoires à des enfants de l'école maternelle de l'Yeuse, cette fois-ci.

Ces expériences de lecture à des petits ont été l'occasion de constater la joie que peut représenter le partage d'une lecture.

Ce 14 juin, les élèves se sont à nouveau rendus à la **Librairie du Rivage** pour l'aboutissement du projet. Chacun a pu choisir un ou plusieurs livres grâce au chèque cadeau offert dans le cadre de "Jeunes en librairie".

Portfolio

